



# たんぽぽ通信

2022年3月 第6号



暦の上では3月ですが、寒い日が続いています。寒い中でも子ども達は元気いっぱい！毎日にぎやかなたんぽぽ組です。

今年度も残すところわずかとなり、1年の締めくくりとなる3月を迎えました。1日1日を大切に過ごしながら進級に向けて少しづつ準備をしながら残りの日々も楽しく過ごしたいと思います。



出来るようになったよ！

## いろ・かず・なまえ 言えるようになったよ！

この一年間の間で体の成長と共に言葉の成長が見られた子ども達。個人差はありますが、日々の絵カードには全員が興味津々でした。動物、果物、虫・・・その中でも乗り物カードは大好きで、最近では救急車、消防車、パトカーが言えるようになりカードが出て来ると大興奮で答える姿も。。。色にも興味を持ち、生活の中で目に入ると色を口にしている子が多く見られます。あか、あお、きいろ、みどり・・・がでてくる『どんないろがすき』の歌も子ども達が大好きな歌です。又、数も活動に入る合図として1～10まで数えるなど生活の中で取り入れながら覚えています。最近では保育士が指を出しながら数を数えてみると一緒に真似して行うように・・・。その一生懸命指を出す姿がとても可愛らしい子ども達です。

## 一人で食べられるようになったよ！

1月から自分のスプーンセットを使って給食を食べています。自分のスプーンセットに嬉しそうな子ども達。お友達と「おなじだね」と顔を見合わせ、嬉しさに食べる意欲も上昇！まだケースを上手く開閉出来ない子もいますが保育士に手伝ってもらしながら行っています。最近ではスプーン、フォークを理解し、メニューによって「今日はうどんだからフォークにしようね」など声を掛けると理解して自分でケースから取れるようになってきました。個人差はありますが、こぼしながらも自分で食べる満足感や楽しく食べることを大切にしながら食事を行っています。お家では甘えて自分で食べなかったりする子もいるかと思いますが・・・保育園では自分で頑張って食べていますよ☆



大きくなりました！



たんぽぽ組になったばかりの頃、新しい環境、初めて関わる保育士に泣いてしまい慣れるまで落ち着かない日々だった事を昨日の事のように思い出します。

今年度も新型コロナウイルスの影響で行事はもちろん、色々な面で制限があった1年間でした。しかし大きな病気やケガなく全員が元気に過ごせたこと、日々の生活の中で保育士や友達と関わる事により、体の成長や言葉の成長が見られたこと、何よりも私たちとの信頼関係を築けて日々を楽しく過ごせたことを嬉しく思います。又、大きな行事が出来なかつた為、クラス内で季節を感じられるようなイベントを行い、楽しみました。その場面を全部はお見せ出来ませんでしたが、日々のノートで一人一人の様子が思い浮かべられるよう綴ってきました。お子さんが小さい時の思い出のひとつとして大切にして頂けたら嬉しいです。お家の方のエピソードもお忙しい中書いて頂きありがとうございました！担任一同毎日楽しく拝見させていただきました☆

4月からちゅうりっぷ組へ進級します！子ども達の更なる成長を楽しみにしています。保護者の皆様にはいろいろとご理解、ご協力して頂きありがとうございました。



楽しい思い出が  
たくさんできたね☆



